

**PENGARUH MODEL *COOPERATIVE LEARNING* TIPE *GROUP INVESTIGATION* TERHADAP KEMAMPUAN BERFIKIR  
ANALISIS SISWA  
(Studi Kuasi Eksperimen di Kelas X IIS SMA Negeri 1 Haurgeulis Kabupaten  
Indramayu Pada Masalah Ekonomi)**

**SKRIPSI**

*Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat dalam Menempuh Ujian Sidang Sarjana  
Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Ekonomi.*

Oleh

**Sapto Wihardi Eka Prasetya  
1001235**



**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI  
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2018**

**LEMBAR PENGESAHAN**  
**PENGARUH MODEL *COOPERATIVE LEARNING* TIPE *GROUP INVESTIGATION* TERHADAP KEMAMPUAN BERFIKIR ANALISIS**  
**SISWA**  
(Studi Kuasi Eksperimen di Kelas X IIS SMA Negeri 1 Haurgentis Kabupaten Indramayu

Pada Materi Masalah Ekonomi)

Bandung, Januari 2018

Skripsi ini telah disetujui oleh:

Pembimbing I :



Prof. Dr. H. Disman, Ms

NIP. 19590209 198412 1 001

Pembimbing II :



Dr. Dadang Dahlan, M.Pd

NIP. 19571205 198203 1 002

Mengetahui,

Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi

Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

UPI Bandung



Dr. Hi. Netti Budiwati, M.Si

NIP. 19630221 198703 2 001

**PENGARUH MODEL *COOPERATIVE LEARNING* TIPE *GROUP*  
*INVESTIGATION* TERHADAP KEMAMPUAN BERFIKIR ANALISIS SISWA  
(Studi Kuasi Eksperimen di Kelas X IIS SMA Negeri 1 Haurgeulis Kabupaten  
Indramayu Pada Masalah Ekonomi)**

**Oleh**  
**Sapto Wihardi Eka Prasetya**  
**1001235**

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Sapto Wihardi Eka Prasetya  
Universitas Pendidikan Indonesia  
2018

Hak Cipta dilindungi Undang-Undang  
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak sebagian atau seluruhnya  
dengan dicetak ulang, difotokopi atau cara lainnya tanpa seizin dari penulis.

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur, senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan berkah dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurahkan pada junjungan kita nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya. Adapun judul skripsi yang telah tersusun adalah “PENGARUH MODEL COOPERATIVE LEARNING TIPE GROUP INVESTIGATION (GI) TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR ANALISIS SISWA” (Studi Eksperimen Mata Pelajaran Ekonomi pada Peserta Didik Kelas X SMA NEGERI 1 Haurgeulis)”.

Penulis berusaha menyajikan hasil penelitian dengan segala kemampuan yang dimiliki dan mendapat arahan serta saran pembimbing yang sangat membantu. Akan tetapi, penulis menyadari bahwa skripsi yang telah dibuat masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun terhadap skripsi ini.

Penulis berharap skripsi ini dapat dipahami oleh para pembaca dan bisa bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya serta dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi perkembangan ilmu pengetahuan terutama ilmu ekonomi.

Bandung, Januari 2018

Penulis

## UCAPAN TERIMAKASIH

Selama melakukan penelitian dan penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwa dengan rahmat dan hidayah Allah SWT serta bimbingan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada program studi pendidikan ekonomi.

Penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

1. Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan ridha-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan menyelesaikan studi pada jenjang S1.
2. Untuk kedua orang tua tercinta, Papah dan Mamah atas kasih sayangnya baik berupa moril maupun materil, do'a yang senantiasa dipanjatkan dan nasihat-nasihat yang diberikan, sehingga memberi motivasi dan semangat kepada penulis
3. Untuk keluarga besarku yang senantiasa mendo'akan penulis
4. Untuk keluarga Bapak Hamim dan Ibu Neneng beserta keluarga yang selalu memberikan motivasi kepada penulis
5. Ibu Dr. Hj. Neti Budiwati, M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi UPI yang memberikan arahan kepada kami mahasiswa Pendidikan Ekonomi 2010 untuk segera menyelesaikan skripsi kami.
6. Bapak Dr. Kusnendi, MS selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan bimbingan, nasihat dan motivasi selama menyelesaikan perkuliahan
7. Bapak Prof. Dr. H. Disman, MS dan Bapak Dr. Dadang Dahlan, M.Pd selaku pembimbing skripsi sekaligus inspirator yang tidak pernah bosan dan selalu menyempatkan waktu untuk membimbing penulis hingga penyusunan skripsi ini selesai. Terima kasih banyak atas saran dan motivasi yang telah bapak berikan dan sangat bermanfaat untuk kedepannya.

8. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Ekonomi yang telah mendidik dan membina selama penulis melaksanakan studi ini. Terimakasih atas semua ilmu dan motivasi yang telah diberikan kepada penulis.
9. Bapak Yadi selaku Staf Tata Laksana Pendidikan Ekonomi yang membantu dalam hal administratif sehingga penulis dapat memenuhi syarat administratif yang diperlukan.
10. Staf Tata Laksana Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis UPI yang telah banyak membantu penulis dalam hal administratif seperti surat perizinan penelitian. Penulis memohon maaf apabila sering merepotkan selama penyusunan skripsi ini.
11. Untuk Kepala Sekolah, Guru Ekonomi dan Staf TU, tak lupa siswa kelas X-IIS 1 dan X-IIS-3 di SMA Negeri 1 Haurgeulis yang telah memperbolehkan dan memperlancar kegiatan penelitian sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini.
12. Untuk teman-teman Pendidikan Ekonomi 2010 yang telah membantu penulis serta mendukung penulis agar menyelesaikan skripsi ini tepat waktu, serta canda tawa yang selalu kalian berikan selama ini. Terimakasih telah menjadi bagian dari hidup penulis selama penulis melakukan studi S1 ini.
13. Terakhir untuk teman, sahabat dan pihak yang selalu mendukung dan mendoakan penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Akhir kata penulis memohon maaf apabila masih terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini dan semoga ini dapat bermanfaat khususnya untuk penulis dan umumnya untuk pembaca skripsi ini.

Bandung, Januari 2018

Penulis